

SEALED-BID SALE OF VEHICLES

United Nations Development Programme (UNDP) in Kazakhstan is selling the following vehicle by sealed-bid auction.

Vehicle model Toyota Land Cruiser

Year made – 2009, current mileage - 156 856 km, 3956, cc Petrol engine, 5-Door, Automatic transmission, air conditioner, color: silver metallic.

The starting price: 7000 USD



IMPORTANT NOTES:

1. **The vehicle will be sold on “as is and where is” basis;**
2. **Vehicle is not customs cleared and does not meet local emission standards (Euro-4)”**
3. **There are no guarantees or implied warranties to the conditions of the vehicle.**
4. **UNDP office reserves the right to reject any or all bids.**

This vehicle is parked in Nur-Sultan office of UNDP. Please contact Ms. Nurgul Zharylkapova at +77015123521 or e-mail: nurgul.zharylkapova@undp.org to schedule the vehicle review.

The winning bidder should transfer proposed amount to UNDP Kazakhstan bank account within five working days after auction results announcement. Vehicle should be picked after receipt of payment and de-registration procedure.

UNDP Kazakhstan will retain diplomatic license plates and registration documents to de-register the vehicle. UNDP Kazakhstan will arrange necessary documents (official letter to authorities to arrange the de-registration) the vehicle within ten working days after receipt of payment. The buyer is responsible for all further expenses and procedures related to vehicle registration.

Bids according to the form below should be submitted in the sealed envelopes with marking **“Auction on vehicle sale. DO NOT OPEN”** on or before 13,00 hours on 19 January 2021 to the following address:

UNDP Kazakhstan
14 Mambetov street
Nur-Sultan city, Kazakhstan, Z11D8T7
Best regards,
UNDP Kazakhstan

АУКЦИОН ПО ПРОДАЖЕ АВТОМОБИЛЕЙ

Программа Развития ООН (ПРООН) в Казахстане объявляет аукцион по продаже автомобиля.

Заявки на участие в аукционе подаются в запечатанных конвертах.

Модель автомобиля – **Toyota Land Cruiser**

Год выпуска 2009, пробег: 156 856 км, объём двигателя: 3956, КПП: Автомат, кондиционер, цвет: серебристый металлик.

Стартовая цена: 7000 долларов США



ВНИМАНИЕ:

- 1. Автомобиль будет продаваться на условии «как есть» и «где есть»;**
- 2. Автомобиль не растаможен и не соответствует местным нормам по выбросам (Евро-4)»;**
- 3. ПРООН не берёт на себя никаких гарантийных или каких-либо иных обязательств, связанных с техническим состоянием автомобиля.**
- 4. ПРООН имеет право отклонить любую заявку или все заявки.**

Данный автомобиль находится на территории здания ООН в г. Нур-Султан. Для назначения даты осмотра автомобиля, пожалуйста, свяжитесь с Нургуль Жарылкаповой по телефону + 7 701 512 35 21, или электронной почте: nurgul.zharylkapova@undp.org

Покупатель обязуется перечислить заявленную сумму на расчетный счет ПРООН в течение **пяти рабочих дней** после объявления результатов аукциона. Покупатель обязуется забрать приобретённый автомобиль после оплаты за автомобиль и снятия его с учета.

Дипломатические номера и регистрационные документы на автомобиль остаются в ПРООН для снятия автомобиля с учета. ПРООН в Казахстане берёт на себя обязательство по оформлению необходимого перечня документов (письмо на снятие с учета) для снятия автомобиля с учёта в органах Госавтоинспекции в течение десяти рабочих дней после перечисления заявленной суммы на счет ПРООН. Все дальнейшие процедуры и затраты, связанные с оформлением автомобиля, несёт Покупатель.

Заявки, заполненные по форме, указанной ниже, необходимо доставить в запечатанных конвертах с пометкой «Аукцион по продаже автомобиля. НЕ РАСПЕЧАТЫВАТЬ» до 13.00, 19 января 2021 года по следующему адресу:

Программа развития ООН в Казахстане
Казахстан, Z11D8T7
г. Нур-Султан, ул. Азербайджана Мамбетова 14
С уважением,
ПРООН Казахстан

Заявка на автомобиль / Bid for vehicle Toyota Land Cruiser 2009

Участник Аукциона/Individual: _____

Паспорт/ID: _____

Адрес/Address: _____

Контактный телефон/ Contact phone numbers: _____

Моя электронная почта/My email address: _____

My price / Мое предложение: _____

I certify that I have been acquainted with the auction rules and accept them.

С правилами проведения аукциона ознакомлен и полностью их принимаю.



Подпись/Signature